
 

 

COMMUNIQUÉ 

 

Problèmes avec les collectes de matières résiduelles 

 

Bolton-Est, 14 mars 2024 -- La période de dégel est particulièrement difficile cette année 
et donne bien des maux de tête à notre service de la voirie ainsi qu’à l’entrepreneur 
chargé de récolter les matières résiduelles dans certains secteurs depuis quelques 
semaines. 

𝐈𝐥 𝐬𝐞 𝐩𝐞𝐮𝐭 𝐝𝐨𝐧𝐜 𝐪𝐮𝐞 𝐜𝐞𝐫𝐭𝐚𝐢𝐧𝐞𝐬 𝐜𝐨𝐥𝐥𝐞𝐜𝐭𝐞𝐬 𝐧𝐞 𝐬𝐨𝐢𝐞𝐧𝐭 𝐩𝐚𝐬 𝐞𝐟𝐟𝐞𝐜𝐭𝐮é𝐞𝐬 𝐜𝐨𝐦𝐦𝐞 𝐩𝐫é𝐯𝐮 
𝐝𝐚𝐧𝐬 𝐥𝐞 𝐜𝐚𝐥𝐞𝐧𝐝𝐫𝐢𝐞𝐫, 𝐥’é𝐭𝐚𝐭 𝐝𝐞𝐬 𝐜𝐡𝐞𝐦𝐢𝐧𝐬 𝐞𝐦𝐩ê𝐜𝐡𝐚𝐧𝐭 𝐥𝐞 𝐩𝐚𝐬𝐬𝐚𝐠𝐞 𝐝𝐮 𝐜𝐚𝐦𝐢𝐨𝐧. 
 
Malgré tous nos efforts et notre bon-vouloir, nous avons épuisé nos ressources pour 
tenter de trouver une solution efficace. 
 
Notez qu’il 𝐧’𝐲 𝐚𝐮𝐫𝐚 𝐝𝐨𝐧𝐜 𝐩𝐥𝐮𝐬 𝐝𝐞 𝐜𝐨𝐥𝐥𝐞𝐜𝐭𝐞𝐬 𝐬𝐩é𝐜𝐢𝐚𝐥𝐞𝐬 𝐥𝐨𝐫𝐬𝐪𝐮𝐞 𝐥𝐞 𝐜𝐚𝐦𝐢𝐨𝐧 𝐧’𝐚𝐮𝐫𝐚 𝐩𝐚𝐬 
𝐩𝐚𝐬𝐬é. 
 
Nous comprenons que la situation est loin d’être idéale, mais travaillons d’arrache-
pied pour que les collectes se fassent au meilleur de nos capacités. Nous faisons 
appel à votre patience et votre résilience en attendant de meilleurs jours, et 𝐯𝐨𝐮𝐬 
𝐝𝐞𝐦𝐚𝐧𝐝𝐨𝐧𝐬 𝐝𝐞 𝐬𝐢𝐦𝐩𝐥𝐞𝐦𝐞𝐧𝐭 𝐚𝐭𝐭𝐞𝐧𝐝𝐫𝐞 𝐥𝐚 𝐩𝐫𝐨𝐜𝐡𝐚𝐢𝐧𝐞 𝐜𝐨𝐥𝐥𝐞𝐜𝐭𝐞 𝐬𝐢 𝐯𝐨𝐭𝐫𝐞 𝐛𝐚𝐜 𝐧’𝐚 𝐩𝐚𝐬 
é𝐭é 𝐯𝐢𝐝é, afin d’éviter de congestionner nos services. 
 
Merci de votre précieuse collaboration. 
 
 
L’administration municipale 
 


